

AVRIL 2024

BULLETIN MENSUEL



RÉSUMÉ DE LA SÉANCE DU CONSEIL DU 8 AVRIL 2024

Autorisation de conclure une entente intermunicipale avec la municipalité du Canton d'Arundel relative au déneigement du chemin du Lac-Beaven pour les années 2024-2025, 2025-2026 et 2026-2027;

Embauche de Monsieur Jean Myre à temps partiel à titre de 21 heures par semaine/saisonnier (avril à octobre) comme journalier en voirie.

Contribution et participation au tournoi de golf vélo 2023 de la Fondation Médicale des Pays-d'en-Haut.

Abrogation de la résolution N° 24-02-033 relative à la demande d'achat d'un véhicule pour les premiers répondants puisque le conseil veut revenir sur les points abordés

Donation d'un montant de 250\$ à la Fondation Tremblant dans le cadre de leur réception-cocktail/encan.

Le procès verbal de la séance du 8 avril sera disponible le mois prochain.

Pour consulter le procès verbal de la séance du mois de mars, [cliquer ici](#).

ACTUALITÉS ET ACTIVITÉS

FÉLICITATIONS!

La jeune résidente de Montcalm Coralie Charest-Johnson est la récipiendaire du 3^e prix de la 12^e édition du concours littéraire des Prix d'excellence en français Gaston Miron- catégorie jeunesse. La plus jeune participante du concours à ébloui les juges avec son texte magnifique. Félicitations!



À VOS AGENDAS!

L'évènement Environnement sera de retour encore cette année! Avec distribution d'arbres, de compost, conférence, présence de plusieurs kiosques et des cadeaux surprises! La programmation complète sera bientôt disponible. L'évènement aura lieu les 31 mai et 1^{er} juin 2024.

Plusieurs activités pour toute la famille sont en cours de planification dont le retour des spectacles musicaux extérieurs, la Famili-fête, l'expo-vente ainsi que de nouvelles activités pour les jeunes.

Surveillez le bulletin et les publipostages afin de rien manquer!

Le prochain dîner communautaire pour les citoyens de 55 ans et plus aura lieu le 26 avril. N'oubliez pas de réserver à l'avance au 819-681-3383 poste 5811.



NOUVEAU MODULE DE JEU

Les familles seront heureuses d'apprendre qu'un nouveau module de jeu est en cours d'installation au Parc des Stations. Beaucoup de plaisir en vue pour les tout-petits!

SÉCURITÉ CIVILE

Le brûlage des feuilles mortes, c'est NON!

Chaque année, les brûlages de feuilles mortes et d'autres résidus sont en grande partie responsables d'incendies.

Le service incendie doit intervenir pour éteindre les feux allumés par des citoyens qui ont perdu le contrôle de leur action en raison des vents et du sol sec. Les feuilles mortes et les broussailles sont propices à la propagation d'un incendie. Le feu se propage rapidement dans les herbes, la forêt mais aussi aux résidences ou à d'autres biens.

Un permis de brûlage est requis avant d'entreprendre tout brûlage à ciel ouvert. Le permis est gratuit et disponible à la Municipalité.

Même avec l'obtention d'un permis de brûlage, il est de votre responsabilité de vérifier s'il vous est permis d'allumer en consultant le site de la SOPFEU. L'arrivée du printemps est l'occasion de renouer avec les activités extérieures, dont l'entretien paysager. Éviter les risques d'incendie!

SOYEZ EXTRÊMEMENT PRUDENT.

Au Québec en date du 4 avril 2023, 13 incendies, tous de causes humaines, ont déjà été enregistrés! (Source SOPFEU)



SÉCURITÉ CIVILE DE MONTCALM

CONTACT

Réception: info@montcalm.ca ou 819-681-3383 poste 5800

Voirie: voirie@montcalm.ca ou 819-681-3383 poste 5802

Urbanisme: urbanisme@montcalm.ca ou 819-681-3383 poste 5802

Culture et loisirs: loisirs@montcalm.ca ou 819-425-9833 poste 5308

Direction générale: direction@montcalm.ca ou 819-681-3383 poste 5804

[VISITEZ NOTRE SITE WEB: MONTCALM.CA](http://MONTCALM.CA)

2024 April Newsletter

SUMMARY OF THE COUNCIL MEETING OF APRIL 8TH, 2024

Authorization to enter into an intermunicipal agreement with the municipality of Canton d'Arundel relating to snow removal from Chemin du Lac-Beaven for the years 2024-2025, 2025-2026 and 2026-2027;

Hiring of Mr. Jean Myre part-time for 21 hours per week/seasonal (April to October) as a daily road worker.

Repeal of resolution No. 24-02-033 relating to the request to purchase a vehicle for first responders since the council wants to return to the points discussed

Contribution and participation in the 2023 cycling golf tournament of the Fondation Médicale des Pays-d'en-Haut.

Donation of \$250 to the Tremblant Foundation as part of their cocktail reception/auction.

The minutes of the April 8 session will be available next month. To view the minutes of the March meeting, [click here](#).

NEWS AND ACTIVITIES

Young Montcalm resident Coralie Charest-Johnson is the recipient of 3rd prize in the 12th edition of the Gaston Miron French Excellence Awards literary competition - youth category. The youngest participant in the competition dazzled the judges with her magnificent text. Congratulations!

The Environment event will be back again this year! With distribution of trees, compost, conference, presence of several kiosks and surprise gifts! The full program will be available soon. The event will take place on May 31 and June 1, 2024.

Several activities for the whole family are being planned, including the return of outdoor musical shows, the Famili-fête, the exhibition and sale as well as new activities for young people. Watch the newsletter and mailings so you don't miss anything!

The next community dinner for citizens aged 55 and over will take place on April 26. Don't forget to book in advance at 819-681-3383 ext. 5811.

CIVIL SECURITY

Burning dead leaves is NO!

Every year, the burning of dead leaves and other residues is largely responsible for fires.

The fire department must intervene to extinguish fires started by citizens who have lost control of their action due to the winds and dry ground. Dead leaves and brush are conducive to the spread of a fire. The fire spreads quickly in the grass, the forest but also to residences or other property.

A burning permit is required before undertaking any open burning. The permit is free and available from the Municipality.

Even if you have obtained a burning permit, it is your responsibility to check whether you are allowed to light by consulting the [SOPFEU website](#). The arrival of spring is an opportunity to reconnect with outdoor activities, including landscaping. Avoid the risk of fire!

BE EXTREMELY CAREFUL.

In Quebec as of April 4, 2023, 13 fires, all of human causes, have already been recorded! (Source SOPFEU)



SÉCURITÉ CIVILE DE MONTCALM

CONTACT US

Reception: info@montcalm.ca ou 819-681-3383 poste 5800

Roads: voirie@montcalm.ca ou 819-681-3383 poste 5802

Urban planning: urbanisme@montcalm.ca ou 819-681-3383 poste 5802

Culture et loisir: loisirs@montcalm.ca ou 819-425-9833 poste 5308

Executive management: direction@montcalm.ca ou 819-681-3383 poste 5804

VISIT OUR WEBSITE: MONTCALM.CA